## VOIRON LA CHARTREUSE

## COUBLEVIE

## La Journée des Talents a ouvert les portes de la MFR

a Journée des talents de la Maison familiale rurale (MFR) de Coublevie a été une belle réussite. En effet, ce samedi matin, les familles intéressées par la formule d'enseignement par alternance proposée par la MFR ont été nombreuses à venir dans l'établissement coublevitain chercher la bonne voie pour leurs enfants. Ce premier rendezvous du genre obéissait à une initiative de la fédération Auvergne Rhône-Alpes à laquelle est rattachée notre MFR. Les familles connaissaient déjà pour la plupart la Maison du cheval, la seconde appellation de l'établissement, mais, soucieuses de ne pas se fourvoyer, elles désiraient obtenir de plus amples renseignements avant

de souscrire aux formalités d'inscription pour la rentrée prochaine.

Dès 9 heures, le directeur Philippe Berlioz, l'assistante de direction Antoinette Blanc-Mathieu et l'adjointe technique à la Fédération régionale des MFR, Charlotte Mestre, ont souhaité tour à tour la bienvenue aux participants et ont répondu à leurs premières interrogations. Puis, sans perdre de temps, l'assemblée a abordé les divers aspects techniques des formations au programme, aussi bien sur le plan pédagogique que pratique. Rappelons qu'on y dispense à la Maison du cheval des formations initiales telles que les 4e et 3e d'enseignement agricole d'orientation, le CAP agricole de palefrenier soigneur et le Bac pro de conduite et de gestion de l'entreprise hippique (CGEH). De plus, par recrutement sur dossier et tests d'admissibilité, on y prépare en deux ans au monitorat d'équitation (Brevet professionnel de la jeunesse de l'éducation populaire et des sports ou BP JEPS).

Les traditionnelles portes ouvertes auront lieu les vendredi 15 mars de 14 à 17 heures et samedi 16 de 9 à 16 heures. Ces portes ouvertes auront plutôt pour vocation de faire découvrir au grand public l'établissement et son mode d'enseignement.

Pour en savoir plus, tél. 04 76 05 05 22, courriel mfr.coublevie@mfr.asso.fr.



Le directeur Philippe Berlioz souhaite la bienvenue aux nombreux participants.

